

1. **Seguridad.** El país ha gastado miles de dólares en equipo rodante e infraestructura, sin embargo, al no existir la certeza del castigo a quienes infrinjan la ley, la delincuencia e inseguridad sigue en aumento. Proponemos:
 - a. Revisión integral de la política migratoria.
 - b. Revisión de la Ley que crea el Sistema Penal Acusatorio.
 - c. Presentar proyecto de ley que regule la convivencia ciudadana incluyendo los Jueces de Paz.
2. **Medicamentos.** La Ley 1 de medicamentos requiere ser modificada, esto incluye crear una AUTORIDAD NACIONAL DE MEDICAMENTOS separada administrativamente del Ministerio de Salud. Esto con el propósito de evitar la política y el clientelismo se tome la institución.
3. **Cultura y Deporte.** exigir al Ejecutivo la creación del Ministerio de Cultura y Deporte, esto con el propósito de dar autonomía a ambas instituciones, fortalecerlas y ampliar el alcance que tienen en todas las disciplinas incluyendo aquellas en las que participan personas con necesidades especiales.
4. **Finanzas.** ejercer la labor **FISCALIZADORA** esto incluye:
 - a. Exigir al Ministerio de Economía y Finanzas estados financieros de las empresas en donde el Estado es socio teniendo la obligación de reportar las utilidades/pérdidas de cada año fiscal.
 - b. Revisar el alcance, ejecución y efectividad de los subsidios otorgados en todos los ministerios e instituciones del país.
5. **Responsabilidad Civil de los Servidores del Estado.** Todo funcionario de mando y jurisdicción es civilmente responsable de sus acciones u omisiones durante el servicio prestado o en el ejercicio de sus funciones siempre y cuando las mismas hayan causado un perjuicio o lesiones a particulares debidamente probado por una autoridad competente.
6. **Sistema Único de Manejo de Emergencias SUME 911.** Revisar y actualizar la ley, toda vez que ya no es sostenible el modelo de financiamiento inicial, por lo que requiere urgentemente ser revisado. Igualmente establecer vía Ley, un número ÚNICO de emergencias, tal y como suceden en otros países, incorporando todos los estamentos de seguridad del Estado, algo que a la fecha no está sucediendo.